

## **Seniorenfahrt der KÄK Leipzig (Stadt)**

---

Dieses Jahr führte uns unser Seniorenausflug nach Chemnitz. Aufgrund der großen Nachfrage starteten wir an drei Tagen im Mai mit insgesamt über 200 Teilnehmern.

Das regnerische und kühle Maiwetter konnte uns die Laune nicht verderben, sahen wir doch eine sehr interessante Ausstellung bedeutender Maler des Expressionismus im „Museum Gunzenhauser“. Der Münchner Kunstsammler Dr. Alfred Gunzenhauser etablierte in Chemnitz eine dauerhafte Präsentation seiner

privaten Sammlung. Hauptbestandteil dieser legendären Sammlung ist der umfassende Bestand an Kunstwerken der Expressionisten Otto Dix, Alexej von Jawlensky und Gabriele Münter, sowie Werke weiterer bedeutender Maler, wie zum Beispiel Modersohn-Becker, Beckmann, Felixmüller. Die Ausstellungsführerinnen waren kompetent und engagiert.

Unser nächstes Ziel war das am Stadtrand von Chemnitz gelegene Wasserschloss Klaffenbach, welches sich liebevoll und aufwendig restauriert präsentierte. Nach einem hervorragenden Mittagessen und anschließender Schlossbesichtigung hatten wir Gelegenheit, mit lange

nicht gesehenen Kollegen zu schwatzen. Dies ließ sich beim Kaffeetrinken und kurzen Spaziergängen fortsetzen. Zufrieden und glücklich kehrten wir am Abend nach Leipzig zurück.

Wir danken allen an der Ausrichtung und Planung des perfekt organisierten wunderschönen Ausfluges Beteiligten, besonders aber der freundlichen, umsichtigen und stets aufmerksamen Begleiterin Frau Jacqueline Will von der Sächsischen Landesärztekammer.

Dr. med. Gudrun Sack  
Senioren Ausschuss der  
Kreisärztekammer Leipzig (Stadt)